
　平成21年９月１日（火）　旭税務署会議室において『旭e-Tax利用促
進委員会』の第一回会合が開催されました。

　『旭e-Tax利用促進委員会』は、旭税務署・近畿税理士会旭支部・旭
納税協会が『国税電子申告・納税システム（e-Tax：イータックス）の
利用促進を図るために協議を行い、計画的に利用促進事業を実施するこ
とを目的に平成19年９月に設立されました。
　平成21事務年度における最初の委員会会合におきましても、利用目
標、e-Taxの更なる普及拡大に向けての活動方針について協議を行うと
ともに、意思統一を図りました。

　冒頭、土下旭税務署長から、『積極的な普及拡大に向けて協力を求め
るとともに、税務署も様々な施策に取り組んでいきたい。』とのあいさ
つがありました。
　また、近畿税理士会旭支部天野支部長からも、『高い目標を持つこと
でそこに向かって努力していけると思う』との心強いごあいさつをいた
だきました。
　さらに、旭納税協会におきましては、出席者全員から普及拡大に向け
ての意気込みにつきまして、ご発言をいただきました。
　
　議事内容としましては、今後の活動方針案について審議を図り、出席
者全員の承認をいただきました。
　また、旭税務署、近畿税理士会旭支部、旭納税協会が各々の活動状況
及び今後の活動方針について発表を行い、議事全般にわたって審議を尽
くしました。

　本会合の議事内容を受けての各種施策等につきましては、第２号で詳
しくお知らせいたします。
　
　　　　　　　　　　　　　　　　（旭e-Tax利用促進委員会　広報部会）


